

ユニオンフラッグベアラー レポート

試合日：6月28日

対戦相手：ヨオリオールブラックス



大役が決まったときは、どんな気持ちでしたか？
ハノイから聞いちゃったことがないからかんぱりたいと思いま
した。ちよつとだけうれしかったです。

どんなことを体験しましたか？
ジャパンのはたをもつことゲーキ
した。体の大きなせんしゅがいはい
でヨウ金 そなせんしゅもいました。たくさ
人のおきやくさんに見られてる、とはず
かしかったです。
ハカがちがくでみれるてあわなかつたので、
くみりよくがすこかったです。

一番思い出に残っていることを教えてください。

前に見たハノイよりもうかくて見れて大きな声ではくりよがずたかったです。
はたをもってるときに風が強くてはながとばされそうになりました
せんしゅのためにみんなで風にとばされないようにはたをもつ
とができました。

今回の体験で、ラグビーに対する想いは変わりましたか？

体験した感想を教えてください。

おきやくさんもいっぽいいいちょとはすかしかったけど、がんばって
はたを持ちました。しあいじうでなまえをよばれたときはユニ
オンフラッグベアラーのいちばんさいじょによばれたのじはすかしか
です。わたしはラグビーをからめてジャパンのせんしゅみたいにやってみた
と思いました。

当日の思い出の絵を描いたり、写真を貼ってください。

